

Viernes 18 de junio de 1993

RCE7465

CRONICA

LA DISCUSION 7

"Tradiciones de Ñuble" en libro de Oreste Plath

Ante autoridades locales y también de la Universidad del Bío-Bío fue presentado en la tarde del miércoles en el Salón Andrés Bello el libro del conocido escritor y folclorólogo chileno Oreste Plath. Interesante trabajo en que se resumen tradiciones de Ñuble y que sin duda alguna, constituirá un aporte a la cultura de la zona y una buena fuente de consulta de conocimiento para los propios chillanejos sobre su tierra y su gente. En una tirada de 300 ejemplares esta publicación surgió de un convenio concretado hace ya varios años entre la Universidad del Bío-Bío y la Municipalidad de Ñuble.



AUTOR.- Pensativo Oreste Plath escucha durante la presentación de su libro lo que se dijo en la oportunidad. Enamorado y acucioso investigador de todo lo chileno, dedicó a su trabajo sobre Chillán parte importante de su tiempo.

cipalidad chillaneja.

Durante la presentación del libro en la ceremonia, hubo varias intervenciones: la del rector Goycolea, del vicerrector Félix Martínez, del alcalde Mario Arzola, entre otros.

INTERESANTE PUBLICACION

Oreste Plath, nombre que no requiere de mayores presentaciones, dada su granización en las letras nacionales, señaló a LA DISCUSIÓN que se trata de un libro que quiere ser "tradición de Ñuble" y que ha substituido "Espacio y tiempo, es una versión histórica y literaria.

Añade este hombre lleno de simpatía y especial humor e ingenio: "Este trabajo lo inicié bajo el alero de la universidad cuando era rector Gerardo Martínez, quien tenía una gran preocupación por lo regional y sabiendo que yo tengo un fuerte interés por todo lo de Chile, me dijo por qué no se preocupa de la tradición de Ñuble".

La respuesta de Oreste fue por cierto positiva y se demoró tres años en hacerlo y lo presentó; luego hubo cambio de rector, de alcalde (el libro es patrocinado por la Municipalidad y la universidad e incluso esta

túmica cambió de nombre). Luego el escritor señaló que pasaron otros cuatro años para que saliera el libro y ahora ya está circulando y el lanzamiento oficial se hizo con las actuales autoridades.

EVOCACION

Para Oreste el libro es una evocación de Ñuble. "Es el pasado tratado por escritores que yo los he compilado y dado una visión de la tradición de la provincia. Es un espacio y tiempo de Ñuble, a la larga va quedando una visión histórica; yo no soy historiador, pero sí es una visión histórica literaria. Hay cosas muy variadas porque la gente que lo lee se va a asombrar ante la cantidad de valores internacionales que tiene esta zona, no aquéllos que han traspasado nuestras fronteras".

Recoge en su publicación Oreste Plath lo más sobresaliente, representativo de Ñuble a través del tiempo, con citas, nombres, etc. Un libro que se convertirá en material de consulta para saber más y mejor acerca de la tierra en que vivimos.



PRESENTACION.- El escritor y folclorólogo chileno Oreste Plath durante la presentación de su libro recientemente publicado y que resume tres años de trabajo en que recopiló las tradiciones de Ñuble, en las voces de quienes han escrito sobre este suelo. Vemos al escritor durante la entrega del libro.



ASISTENTES.- Para Oreste Plath la tierra chillaneja posee sin duda un sortilegio especial, tanto personaje interesante nacido acá, no puede ser simple casualidad. En la foto parte de los asistentes a la ceremonia de presentación de su libro sobre Chillán y Ñuble. Vemos al representante de Carabineros, al alcalde Mario Arzola, el autor Oreste Plath y al vicerrector Félix Martínez.

"Tradiciones de Ñuble" en libro de Oreste Plath [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tradiciones de Ñuble" en libro de Oreste Plath [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

[Mapa](#)